

Important Safety Notice (English):

- **High-Intensity Light Sources and Lasers – Eye Hazard:** Flashlights with high light intensity and laser beams (red or green) can cause eye damage and other injuries. Never shine directly into eyes or aim the laser beam at eyes.
- **Not for Use by Children:** This product is not a toy and must not be used or stored unattended by children.
- **Limited Operation in Max Mode:** To protect the battery, circuitry, and LED/laser, do not operate the flashlight or laser at maximum power for more than ten minutes continuously.
- **Use Appropriate Batteries:** Use only manufacturer-recommended batteries to prevent damage to the flashlight or laser and avoid potential short circuits.
- **Regular Battery Checks:** Regularly check the battery's charge and condition. Do not use damaged or leaking batteries.
- **Safe Storage:** Store flashlights and lasers in a safe place, out of reach of children, and in a dry, cool location.
- **Not for Use in Hazardous Environments:** Flashlights and lasers should not be used in explosive environments or near flammable materials.
- **Handle Laser Beams with Care:** Do not aim the laser beam at reflective surfaces or people, as reflections can injure eyes and skin.
- **Compliance with Local Regulations:** Laser systems and high-intensity flashlights must be used in accordance with local laws and regulations.
- **User Responsibility:** The user is responsible for handling and operating the device safely. Misuse may result in serious injuries or damage.

Hersteller:

Reini Rossmann GmbH
Prankenheimstraße 7
A-3151 Eggendorf / Austria
Reinhard Rossmann gpsr@ueberlebenskunst.at



0-3

Wichtige Sicherheitshinweise (Deutsch):

- Hochintensive Lichtquellen und Laser – Gefahr für die Augen: Taschenlampen mit hoher Lichtintensität und Laserstrahlen (rot oder grün) können Augenschäden und andere Verletzungen verursachen. Niemals direkt in die Augen leuchten oder den Laserstrahl auf Augen richten.
- Keine Nutzung durch Kinder: Dieses Produkt ist kein Spielzeug und darf von Kindern nicht verwendet oder unbeaufsichtigt aufbewahrt werden.
- Eingeschränkte Betriebsdauer im Max-Modus: Zum Schutz von Batterie, Schaltung und LED/Laser sollte die Taschenlampe oder der Laser nicht länger als zehn Minuten am Stück betrieben werden, wenn die maximale Leistung genutzt wird.
- Verwendung geeigneter Batterien: Nutzen Sie ausschließlich die vom Hersteller empfohlenen Batterien, um Schäden am Gerät oder Kurzschlüsse zu vermeiden.
- Regelmäßige Überprüfung der Batterien: Kontrollieren Sie regelmäßig den Zustand der Batterien. Verwenden Sie keine beschädigten oder auslaufenden Batterien.
- Sichere Aufbewahrung: Bewahren Sie Taschenlampen und Laser an einem sicheren Ort auf, außerhalb der Reichweite von Kindern, und in einem trockenen, kühlen Bereich.
- Kein Einsatz in gefährlichen Umgebungen: Taschenlampen und Laser dürfen nicht in explosionsgefährdeten Umgebungen oder in der Nähe von leicht entzündlichen Materialien eingesetzt werden.
- Vorsicht beim Umgang mit dem Laserstrahl: Der Laserstrahl darf nicht auf spiegelnde Oberflächen oder Personen gerichtet werden, da Reflexionen Augen und Haut verletzen können.
- Nutzung nur gemäß örtlichen Vorschriften: Lasersysteme und hochintensive Taschenlampen dürfen nur in Übereinstimmung mit den örtlichen gesetzlichen Bestimmungen verwendet werden.
- Verantwortung des Benutzers: Der Benutzer ist für die sichere Handhabung und den ordnungsgemäßen Gebrauch verantwortlich. Missbrauch kann zu schweren Verletzungen oder Schäden führen.

Hersteller:

Reini Rossmann GmbH
Prankenheimstraße 7
A-3151 Eggendorf / Austria
Reinhard Rossmann gpsr@ueberlebenskunst.at



0-3